

Filipp Mis wird Bremer U8-Meister 2017

Auch in diesem Jahr wurde die Jugendeinzelmeisterschaft der Bremer Schachjugend in den Altersklassen u7 und 8 wieder vom Schachklub Bremen-Nord in den schönen Räumlichkeiten der KiTa Flintacker ausgerichtet. Im Gegensatz zum Vorjahr war das Schachturnier als Offene Meisterschaft ausgeschrieben, damit durften auch Kinder aus anderen Landesverbänden an dem Turnier teilnehmen. Diese Möglichkeit nutzten auch 3 Kinder aus Lüneburg und Hannover.

In der Altersklasse unter 7 Jahren erreichte Alex Julian Estreich (SK Bremen-Nord) den undankbaren 4. Platz von 13 Teilnehmern mit 3.5 Punkten, hauchdünn durch die Feinwertung hinter dem erst 4-jährige Kaiwen Wang (Werder Bremen) auf Platz 2 und Mesan Decks (Karl-Marx-Schule Bremerhaven), die alle auch 3.5 Punkte erreicht hatten. Zum Schluss brauchte er einen Sieg in der letzten Runde gegen den späteren Sieger Alexander Weizel aus Bremerhaven zum Platz auf dem Treppchen. Nach spannendem Kampf und vielen Kiebitzen musste er aber einem Remis zustimmen. Hier erreichten Lionel Schmidt 2.5 Punkte, Felix Kleinschmidt 2 Punkte und Dean Stasch 1 Punkt. Alle drei kamen aus der Kindergarten-Schachgruppe der KiTa Flintacker – für Lionel und Dean war es die erste Turnierteilnahme überhaupt.

In der u8-Klasse konnte sich dann Filipp Mis revanchieren. Im letzten Jahr hatte er noch aufgrund der Feinwertung Mattes Detjen aus Lilienthal und Leon Estreich vom SK Bremen-Nord den Vortritt lassen müssen und den 3. Platz erreicht. Auch dieses Mal wurde wieder Dritter von 15 Teilnehmern. Doch dieses Mal reichte das zum Gewinn des Titels „Bremer Meister der U8-Klasse“, denn Platz eins und zwei gingen an Gäste aus Niedersachsen. Sicherer Sieger wurde Tim Sauer vom Schachzentrum Bemeroode/Hannover, der sich in der abschließenden Runde gegen Emma Oellrich (Ochtmisser SV) ein Remis leisten konnte. Leon Estreich kam diesmal auf Platz 5 hinter Mattes Detjen aus Lilienthal.

In beiden Altersklassen zeigten die jungen Kinder teilweise bereits sehr ansehnliches Schach in spannenden Partien unter der routinierten Leitung des Landesturnierleiters Detlef Ryniecki zusammen mit Jan Joest und Claas Rockmann-Buchterkirche und dem Schiedsrichter Marco Tammen, alle vom Schachklub Bremen-Nord.

Für das leibliche Wohl der Kinder und der angereisten Begleitungen sorgte das Team der KiTa Flintacker in hervorragender Weise. Die Kinder konnten in den Spielpausen bei schönem Wetter die herrlichen Außenanlagen des Kinder- und Familienzentrums Flintacker nutzen und sich dabei so richtig austoben. Bei Fragen standen draußen auch ständig zwei Mitarbeiter aus dem KiTa-Team bereit.

Es war ein rundum gelungenes Schachturnier für die jüngsten Kinder der Bremer Schachjugend. Und es soll auch im kommenden Jahr kurz vor dem Ende der Sommerferien im Juni 2018 wieder stattfinden. Vielleicht findet es dann einen festen Platz im Turnierkalender der Deutschen Schachjugend.

(Bericht: Wilfried Buchterkirche)